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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 a dalla H alla 21 l 'Uni tà /giovedì 28 luglio 1977 

O» i\ Durava da quattro sedute in consiglio comunale r 

ALLE ULTIME BATTUTELA 
SULLE SEDI UNIVERSITARIE DI NAPOLI la nuova lègge per i paramedici 

Impegno dei partiti per garanti re la finalizzazione dei corsi 

ione: approvata dal consiglio 

'. > V» » 

Atteso un ordine del giorno che riassuma il senso del dibattito - Inserire il problema in quello più 
vasto della programmazione regionale - Un ordine del giorno unitario sui problemi del macello 

Il testo inviato al governo - Risposta dell'assessore Pavia ad un'interroga
zione comunista sulle assunzioni negli ospedali - Gli altri provvedimenti 

-, » 

Un gruppo di edili davanti alla Cementir di Coroglio durante il comizio sindacale 

Per la giornata nazionale di lotta 

Manifestazioni degli edili 
ieri in tutta la Campania 

Assemblee, comizi e cortei in numerosi centri della re
gione - Le rivendicazioni per l'occupazione e i contratti 
In numerose località del

la provincia di Napoli, come 
a Salerno. Benevento e Mar-
cianise gli edili in lotta han
no dato vita ieri mattina ad 

' una serie di manifestazioni. 
Lo sciopero di 4 ore procla
mato nazionalmente, .ha rag

giunto ' in' Campania putite ele-
'vatissime"e in' rlumtfrosissimi 
cantieri la quasi totalità. An
che nelle fabbriche collegate 
del cemento, cemento-amianto. 
nel settore del legno e delle 
cave lo sciopero ha fatto re
gistrare percentuali dall'85 al 
90 per cento. 

A Napoli si sono svolte as
semblee a Coroglio. davanti 
allo stabilimento Cementir ed 
a Secondigliano. Altre assem
blee hanno avuto luogo a 
Pomigliano d'Arco nello sta
bilimento Alfa-Sud dove agli 
edili e ai metalmeccanici in
sieme ha parlato Luciano Mi-
raglia della FLC. ad Acerra. 
nei pressi dello stabilimento 
in costruzione della Monte Fi
bre. dove ha parlato il se
gretario del sindacato. Let
tera. Assemblee di zona si 
sono svolte in altre località 
della provincia a Nola e a 
Marano. In quest'ultimo cen
tro gli edili hanno preso par
te ad un corteo. Forti mani
festazióni si ' sono avute a 
Benevento ed a Salerno. 

Ma dove forse la giornata 
di lotta ha registrato la più 
compatta partecipazione è sta
to a Marcianise, una delle 
ione di recente sviluppo in
dustriale del Casertano. Qui 
oltre tremila lavoratori, ai 
quali si erano uniti i chimici 
(che hanno scioperato 4 ore) 
ed i metalmeccanici (che han

no scioperato per due ore). 
hanno attraversato in corteo 
le vie del centro cittadino. 
La manifestazione si è con
clusa nel teatro Mugnone do
ve hanno parlato Santoro del 
consiglio di fabbrica della 
« 3M ». Rossetti della C-alli-
no-Sud. Iodice del coordina
mento unitario di zona, 'De 
Lillo delegato del cantiere 
OCN. Ha concluso Angelo Di 
Roberto a nome della segre
teria regionale degli edili. 

Oltre agli obbiettivi di un 
rilancio dell'edilizia residen
ziale e pubblica, al centro del
la manifestazione di Marcia
nise, come pure delle altre 
che si sono svolte in Cam
pania, c'è stata la protesta 
dei lavoratori contro il gra
ve peggioramento apportato 
nella commissione del Sena
to alla legge per l'equo ca
none. In auesto senso in nu
merose fabbriche i consigli 
hanno approvato ordini del 
giorno che vengono inviati al 
Parlamento. 

Con le manifestazioni di ieri 
gli edili sono entrati nel pie
no di una nuova fase di mo
bilitazione e di sviluppo del
la lotta. Nelle prossime set
timane certamente crescerà 
la spinta rivendicativa per lo 
sviluppo del settore, per gli 
investimenti, la occupazione 
e per sostenere le piattafor
me dei contratti integrativi 
provinciali che saranno pre
sentati alle controparti nei 
prossimi giorni. Gli obbiettivi 
qualificanti, che sono stati ri
presi nei vari discorsi della 
giornata, riguardano il ri 
lancio dell'edilizia anche at
traverso la programmazione 

pluriennale della politica del
la casa, la spesa, che è pos
sibile subito, di una parte 
consistente degli oltre 1.700 
miliardi stanziati per opere 
pubbliche. 

Accanto a questi obbiettivi 
sono, posti quelli che riguar
dano il controllo dei delegati 
'sulià' organizzazione del la
voro. in particolare per quan
to riguarda ottimismo e sub
appalti, ambienti di lavoro e 
aumenti salariali. 

Concretamente, per quanto 
riguarda investimenti, occu
pazione e sviluppo la Federa
zione dei Lavoratori delle Co
struzioni intende concentrare 
l'impegno di lotta dei lavo
ratori per la realizzazione di 
tutti i provvedimenti di spe
sa ordinaria e straordinaria 
già adottati, l'attuazione del
la legge 183. i progetti spe
ciali per le zone interne e 
per l'area metropolitana di 
Napoli. 

Questo, nel complesso, l'in
sieme delle rivendicazioni che 
gli edili hanno definito e po
sto a base della giornata di 
lotta di ieri e che dovranno 
diventare patrimonio comu
ne della iniziativa in Cam
pania. • ^ r. 

Nei prossimi giorni la se
greteria regionale degli edili 
chiederà incontri con la giun
ta regionale, con le associa
zioni dei costruttori e con le 
cooperative, per verificare le 
disponibilità die effettiva
mente esistono in relazione al
la piattaforma rivendicativa. 
Analoghe riunioni saranno sol
lecitate dalle segreterie pro
vinciali degli edili ai rapore-
sentanti dodi enti e delle 
istituzioni locali. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi giovedì 28 luglio 1977. 
Onomastico: Nazario (doma
ni: Marta). 

BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 64: nati morti 1: 
matrimoni religiosi 5; matri
moni civili 1; deceduti 16. 

CONCORSO 
DELLA CAMERA 
DI COMMERCIO 

La Camera di commercio 
Industria, artigianato ed agri
coltura dì Napoli ha bari duo 
un concorso pubblico per ti
toli integrato da una prova 
pratica di dettato a posti di 
inserviente io prova-carriera 
ausiliaria. 

Per ogni ulteriore iciforma-
zione gli interessati posscoo 
rivclqcrsi all'ufficio del per
sonale della Camera di Com
mercio di Napoli, dalle ore 
9 al.e 13. 

FARMACIE 
NOTTURNE 

Zona S. Ferdinando-Monte-
calvario: piazza Dante 71. 
Chiaia: via Carducci 21: r i 
viera di Chiaia 77; via Mer-
gellina 148. Avvocati-Musco: 
via Museo 45. MarcataPan-
dino: piazza Garibaldi 11. 
S. Lorenzo-Vicarìa: Stazione 
Centrale cso Lucci 5: calata 
Ponte Casanova 30. Stalla-
S. C. Arana: via Foria 201: 
via Materdsi 72; corso Gari

baldi 218. Colli Aminai: Col
li Aminei 249. Vomero-Ara-
nella: via M. Piscicelli 138; 
piazza Leonardo 28; via L. 
Giordano 144: via Merliani 
33: via D. Fontana 37: via 
Simcne Martini 80. Fuori-
grotta: piazza Ma re'Antonio 
Colonna 21. Soccavo: via 
Epomeo 154. Miano-Sacondi-

ì gliano: cso Secondigliano 174. 
Bagnoli: via L. Siila 65. Pon
ticelli: via Ottaviano. Pog-
gìorale: piazza Lo Bianco 5. 
Pesillipo: via Posillipo 84. 
Pianura: via Provinciale 18. 
Chiaiano • Marianalla - Pisci
nola: corso Chiaiano n. 28 
(Chiaiano). 

ì NUMERI UTILI 
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" In caso di malattie infet
tive ambulanza gratuita del 
Comune di Napoli telefonan
do al 441344, con orario 8-20, 
La guardia medica comunale 
funziona tutte le notti. Tutti 
i giorni festivi e dalle ore 14 
del sabato e dei prefestivi: 
telefono 315032. 

E' continuato ieri, nella 
seduta del consiglio comu
nale, 11 dibatti to sul pro
blema delle sedi universi
tarie. 

E' proseguito fino a tar
da sera ed è emersa la pos
sibilità di arrivare alla ap 
provazione di un ordine del 
giorno che riassumesse 11 
senso complessivo del di-

ì battito. Nell'odg dovrebbe
ro essere ribadite la ne-

I cessità di inserire il discor
so delle sedi universitarie 
in quello più vasto di una 
programmazione regionale. 
Inoltre dovrebbe essere ac
colto il rifiuto delia secon
da università a Napoli, 
mentre verrebbe sollecita
to con forza un Incontro 
tra Comune e Ateneo per 
la stipulazione della con
venzione quadro. Infine vie
ne ribadita l'urgenza di 
una conferenza regionale 
sui problemi dell'univer
sità. 

Durante la seduta il sin
daco, compagno Valenzi. ha 
letto una lettera inviatagli 
dal rettore Cuomo. Nella 
lettera si afferma che da 
parte dell'università ogni 
decisione è s ta ta rinviata 
alla seduta di oggi del Se
nato accademico, nella qua
le verrà preso in considera
zione l 'eventuale conclusio
ne del dibatti to a cui sarà 
giunto 11 consiglio comu
nale. 

Precedentemente il com
pagno Valenzi aveva invia
to al rettore Cuomo un te
legramma in cui lo solle
citava appunto a rinviare 
qualsiasi decisione a dopo 
10 svolgimento e la conclu
sione del dibatti to in con
siglio comunale. 

Il dibatti to sulle sedi uni
versitarie è s tato aperto 
quat t ro sedute fa da una 
relazione dell'assessore Di 
Donato. La relazione — il 
cui carat tere aperto al con
tributo di tut te le forze 
democratiche è s ta to più 
volte sottolineato — ha pre
so spunto da una interro
gazione dei consiglieri Ga
lasso; Monroy e D'Angelo. 
11 tema affrontato era quel
lo della ristrutturazione del 
Policlinico e del trasferi
mento sulla collina dei Ca-
maldoli della facoltà di 
Farmacia. 

Nella relazione Di Dona
to ha allargato, però, il di
scorso a tutt i i problemi 
inerenti il futuro dell'uni
versità. 

Nel dibatti to di ieri sera 
per la DC è intervenuto il 
consigliere Catapano. Tra 
le t re posizioni finora 
emerse nella DC, Catapa
no ha sostenuto quella se
condo cui sarebbe irrinvia
bile il trasferimento della 
facoltà di Farmacia al se
condo policlinico. 

Il dibatti to al momento 
in cui scriviamo è ancora 
in corso. Sono iscritti a par
lare. vari consiglieri ed è 
prevista la replica dell'as
sessore DI Donato che do
vrebbe concludere il dibat
t i to." • • • • . , . • • , • 
• In aper tura della seduta 

è stato commemorato Fran
cesco Cangiullo. una delle 
figure più rappresentative 
del futurismo italiano. Non 
sono s ta te comunque ta
ciute, dal compagno Valen
zi, le inaccettabili posizio
ni politiche che caratteriz
zarono il futurismo e che lo 
portarono alla fine ad ade
rire al fascismo. 

Successivamente una fol
ta rappresentanza di lavo
ratori del macello e dei 
tassisti dipendenti è s ta ta 
ricevuta da una delegazio
ne consiliare guidata da
gli assessori competenti. 

Sulla questione del ma
cello. è stato approvato un 
ordine del giorno unitario 
accolto con un fragoroso 
appaluso dal folto pubbli
co presente. Col documen
to si decide di investire la 
quinta commissione consi
liare del problema, in mo
do da presentare al con
siglio proposte concrete in 
materia. Inoltre viena ri
badita la necessità di un 
più rigoroso controllo per 
ostacolare il contrabbando. 

La prossima seduta è pre
vista per venerdì mat t ina 
alle 10: all'o.d.g. la discus
sione sul prestito di 50 mi
liardi al Comune di Na
poli. 

• UN ARRESTO 
AD AVELLINO 

i PER DETENZIONE 
DI DINAMITE 

AVELLINO — Un barbiere, 
Luigi Sabatino, di 47 anni. 
di Torcila Dei Lombardi, è 
stato arrestato dai carabinie
ri. Contro Sabatino era sta
to emesso ordine di carcera
zione dal pretore. Secondo 
l'accusa. Sabatino, nel suo 
salone da barba, deteneva — 
tra vari attrezzi — anche 
candelotti di dinamite e nu
merose cartucce. L'uomo è 
stato chiuso nella casa cir
condariale di pena di San
t'Angelo del Lombardi. 

Tragico incidente a Bagnoli 

Muore a dieci anni 
cadendo da un muro 

Un bambino di dieci anni 
è morto ieri tragicamente a 
Bacoli. precipitando da un 
muro alto quattro metri. Il 
piccolo, Maurizio llliano, sta
va giocando sul muro non 
molto lontano dalla propria 
abitazione, the si trova in 
via Pennato; all'improvvi.io 
lia perso l'equilibrio ed è 
caduto. 

I familiari, che hanno assi 
stito al terribile incidente, lo 
hanno immediatamente .soc
corso e trasportato d'urgenza 
all'ospedale civile di Pozzuoli, 
mentre il bambino aveva già 
perso i sensi. All'ospedale i 
medici hanno diagnosticato per 
Maurizio trauma cranico e 
contusioni multiple. 

Date le sue condizioni gra

vissime. i sanitari hanno ri
tenuto necessario, nella spe
ranza di salvarlo, trasferire 
il ragazzo al centro traumato
logico del Cardarelli. Ma an-~ 
che qui ogni cura si è pur
troppo rivelata inutile e il 
piccolo Maurizio è morto sen
za mai riorendere i sensi. 

In via Pennato si sono in 
seguito recati il pretore Tozzi 
e il medico legale, prof. Mas
saro. I carabinieri di Bacoli 
stanno adesso svolgendo in 
dagini per accertare i parti
colari della tragica vicenda. 

• DOMANI CONSIGLIO 
PROVINCIALE 

Il consiglio provinciale di 
Napoli è stato convocato per 
domani alle ore 9,30. 

Arrestato ieri a Forcella 

Riproduceva da 4 anni 
musicassette di frodo 
Una seconda operazione dei carabinieri, questa volta 

della compagnia Stella e diretti dal capitano Infranca, ha 
permesso — a 24 ore di distanza — lo arresto di un altro 
produttore di frodo di musicassette. Si tratta del trentaduen
ne Carmine Montella, abitante a Forcella al Vico Croce. 
Proprio nei giorni scorsi un'altra banda di riproduttori, che 
v< lavorava » in un appartamento in via Eurialo a Bagnoli, 
era stata colta dai CC in piena attività e in quell'occasione 
erano stati sequestrati circa 11.000 nastri, oltre a sofisticati 
macchinari, il tutto per un valore di 100 milioni. 

Ieri mattina — dunque — i carabinieri hanno fatto ir
ruzione in un appartamento in piazza Trinchese 9, a For
cella, consistente in un salone trasformato in enorme sala 
di incisione, fittato da quattro anni dal Montella. Al mo
mento dell'irruzione i carabinieri hanno trovato in funzione 
due apparecchi automatici telex collegati alle matrici, in 
grado di «sfornare» oltre 3.000 musicassette al giorno, che 
poi il Montella vendeva per 600-700 lire. Sono state inoltre 
sequestrate 136 matrici, 100.000 etichette col nome e la fo
tografia di cantanti più conosciuti e, infine, centinaia di 
musicassette già registrate. 

Quando gli uomini della compagnia Stella seno entrati 
s nell'appartamento, si trovava al lavoro soltanto un tecnico, 
Angelo lngordini, di 19 anni. 11 Montella, intanto, e stato de
nunciato all'autorità giudiziaria per Trode in commercio e 
mancato pagamento dei diritti d'autore alla SIAE. 

NOLA - Con un fulmineo colpo ieri mattina 

In-tre rapinano gli stipendi 
dei dipendenti dell'ospedale 

Il valore del bottino ammonta a 50 milioni - L'auto del Banco di Napoli è stata blocca
ta poco prima di arrivare all'ospedale - Era rubata la macchina usata per la rapina 

Rapina da cinquanta milio
ni ieri a Nola. Il colpo, effet
tuato da tre uomini masche
rati e armati, ha avuto come 
bersaglio una parte degli sti
pendi dei dipendenti dell'O
spedale Civile. 

I rapinatori a bordo di una 
auto 128 targata Salerno 
156259, si erano appostati a 
200 metri dall'ingresso del
l'ospedale e quando è arri
vata l'auto con a bordo i 
portavalori del Banco di Na
poli che dovevano consegnare 
la somma alla tesoreria del 
nosocomio, hanno bloccato la 
macchina ed hanno intimato 
ad uno dei tre dipendenti del 
Banco di Napoli — Raffaele 
Napolitano di 60 anni — di 
consegnare la cassetta che a-
veva sulle gambe, cassetta 
contenente appunto i soldi 
che sarebbero dovuti servire 
ai pagamento degli stipendi. 

I tre dipendenti del Banco 
hanno cercato di opporre 
qualche resistenza, ma i tre 
rapinatori hanno mostrato 
minacciosamente le pistole e 
si sono impossessati del bot
tino. Appena avuta in mano 
la cassetta con i contanti i 
tre sono fuggiti a bordo della 
loro auto. 

La 128 targata Salerno è 
stata ritrovata qualche ora 
più tardi, intomo alle 12. Gli 
inquirenti, che stanno svol- j 
gendo intense indagini per 
rintracciare gli autori della 
rapina, pensano che la mac
china sia stata rubata. Infatti 

,un deflettore risulta forzato. 
• Per singolare coincidenza 
questa rapina di 50 milioni 
all'ospedale di Nola viene 
dopo che i dipendenti, con 
una lunga lotta, erano riusci
ti, proprio nei giorni scorsi, 
ad ottenere, dalla Regione lo 
scioglimento del consiglio di 
amministrazione dell'ente. 

Festeggiato il compagno Rippa 
Il compagno Gennaro Rippa, uno dei fon

datori della federazione comunista napole
tana, ha festeggiato l'altra sera in un circolo 
culturale di via del Sebelo, circondato da 
amici e compagni, il suo 73. compleanno. Il 
compagno Gennaro Rippa, nella sua lunga 
vita di militante ha dovuto subire, specie 
durante il fascismo, numerose persecuzioni, 
che non hanno comunque minato la sua tem

pra di combattente per la libertà e il socia
lismo. A festeggiarlo sono accorsi in molti: 
compagni della federazione napoletana, della 
sezione Mercato, simpatizzanti. Fra gli altri, 
alla austera cerimonia, ha preso parte anche 
il compagno Mario Palermo che ha rivolto 
parole augurali al compagno Rippa. 

NELLA FOTO: il compagno Gennaro Rippa 
mentre risponde agli auguri ricevuti. 

A Pozzuoli, frazione La Pietra 

La condotta porterà 
al largo i liquami 

Sorto un equivoco sulla decisione - Diminuiranno i 
danni dello sversatoio che integra il collettore di Cuma 

teri nel corso di un incontro 

Nola: decisa la zona 
del nuovo depuratore 

Dovrebbe essere collocato in località « Bosco Estirpa
to » - La scelta salvaguarda gli interessi dei contadini 

Forte protesta ieri mattina 
di un centioaio di abitanti del 
rione La Pietra, a Pozzuoli. 
che temono che i lavori deli
berati dal consiglio comuna
le per la costruzione di una 
condotta sottomarina per por
tare al largo i liquami di sca
rico. aggravi la situazione 
igienica del maro della città. 

Alla base della protesta dei 
! cittadini, che hanno bloccato 
! il traffico stradale della Cu-
! mana dalle 10 alle 12 di ieri. 

c'è un equivoco. In realtà 
uno sversatoio di liquami nel 
la frazione La Pietra esiste 
da sempre. Si tratta di una 
valvola di sfogo, se cosi si 
può dire, del collettore di Cu
ma: quando, soprattutto a 
causa di forti piogge, il collet
tore non ce la fa a soppor
tare il carico di liquami, en
tra in funzione k> sversatoio 
di Pozzuoli. Quest'ultimo, pe
rò. fino ad oggi, riversava il 
suo carico sulla battìgia. 

La delibera del Comune di 
Pozzuoli prevede invece la 
posa di un lungo « serpente > 
sottomarino che porterebbe 
i liquami a circa 800 metri 
dalla spiasreia e termioerebbe 
con dei diffusori che servono 
a disperdere gli scoli. Questa 

opera, quindi, ridurrebbe l'ef
fetto negativo dello scarico a 
Pozzuoli che. comunque, con
serverebbe la sua funzione di 
valvola di sfogo da usarsi ec
cezionalmente a sostegno del 
collettore di Cuma. 

Invece, anche per l'agita
zione strumentale di alcuii 
elementi, è scoppiata la pro
testa di ieri, causata occasio
nalmente dalla vista di una 
nave che stava operando dei 
rilievi della forza e dell'in
tensità delle correnti e che è 
stata, invece, scambiata per 
quella che doveva posare la 
condotta sottomarina. D'altra 
parte il sindaco comunista. 
Conte, ha assicurato che ogni 
decisione verrà presa defini
tivamente solo d'accordo con 
il consìglio circoscrizionale. 
appena esso sarà funzionante. 

• CONCERTO POP 
A CASTELLAMMARE 

Questa sera, alle 20,30, nei 
locali delle Nuove Terme Sta-
biaoe, l'Arci di Castellamma
re organizza un ccocerto pop 
con la partecipazicne di 
Franco Rosso. L'ingresso co
sta L. 1.000. I biglietti sono 
in vendita prima dello spet
tacolo al botteghino delle 
Nuove Terme. 

La localizzazione dell'im
pianto di depurazione di No
la è stata decisa nella zona 
«Bosco Estirpato». E" stato 
stabilito nel corso di una 
riunione tenutasi ieri presso 

j la regione, alla quale hanno 
! partecipato i sindaci dei Co-
. munì di Nola e dì Maligna

no. il presidente dell'ASI, i 
rappresentanti delle forze so
ciali (Coltivatori diretti ed 
Alleanza Contadini), i rappre
sentanti della Cassa per. il 
Mezzogiorno e l'assessore re
gionale all'agricoltura ed al
l'industria. Ciro Cirillo. 

La localizzazione del depu
ratore al servizio del com
prensorio Nola-Marigliano, 
previsto nel progetto specia
le per il disinquinamento del 
golfo di Napoli, «salvaguar
dia — come afferma un co
municato stilato alla fine del
l'incontro — gli interessi dei 
contadini ed in particolare 
dei coloni». 

E" stato inoltre afferma
to l'impegno della regione a 
privilegiare ai fini degli in
sediamenti industriali l'agglo
merato di Nola. A tal fine sa
rà indetta una apposita con
ferenza nel mese di settem
bre. La decisione raggiunta 
sarà sottoposta all'esame del 
consiglio in occasione del di
battito sul progetto speciale 
per il disinquinamento del 
golfo di Napoli previsto per 
la seduta di oggi. 

Dibattito 
oggi 

su « Malacqua » 
di Pugliese 

Questa sera, alle ore 21. Ra
dio «24 ore» (97,500 Mhz) 
trasmetterà in diretta un in
contro dibattito sul tema « La 
narrativa e Napoli », in oc
casione della presentazione 
del romanzo « Ma'.acqua » di 
Nicola Pugliese, edito da Ei
naudi. Prenderanno parte al
la trasmissione il critico let
terario Antonio Filippetti. il 
giornalista Domenico Carra-
rc'ih. l'editore Tullio Pironti 
in rappresentanza della ca
tegoria dei librai napoletani. 

« Ma'.acqua », che è la cro
naca di a quattro giorni di 
pioggia nella città di Napo
li ». è costruita insieme come 
un « giallo » e come uno stru
mento di indagine sociolo
gica. La «base» musicale 
dell'incontro dibattito è rica
vata dalle composizioni di Ro
berto De Simone realizzate 
per il «Masaniello». 

Un» nuova legge regionale 
per i corsi paramedici e stata 
approvata ieri dal consiglio 
regionale ed inviata al gover
no centrale che ha bloccato 
il primo testo presentatogli 
perché ritenuto incostituzio
nale nella sarte dove si pro
scrive la finalizzazione del 
COlhi. 

Il consiglio regionale nella 
seduta di ieri o questo impor
tante compito, ha comunque 
ribadito la propria ferma vo
lontà politica clie alla fine del 
corsi i paramedici trovino oc
cupazione presso gli ospedali 

-campani. La parte riguardan
te la finalizzazione è stata, 
infatti, tradotta in un ordine 
del giorno approvato all'una
nimità dal consiglio 

Sulla vicenda ha relaziona
to l'assessore Pavia solleci
tato a ciò da un'interroga
zione comunista: i 200 generi
ci che otterranno la qualifica-
zione professionale alla line 
del corso — ha detto — do 
vrebbero essere assorbiti da 
gli enti ospedalieri (e ne ila 
indicato i nonni che han
no disponibilità ad assumere 
in questo ninnerò (anche se 
vanno stabiliti i criteri delle 
assunzioni). 

Più complessa la vicenda 
per i paramedici psichiatrici 
(che sono 100); per essi la 
Provincia di Napoli ha dichia
rato la piena disponibilità per 
l'assunzione, ma ha. però, bi
sogno di una autorizzazione 
speciale dal governo, poiché 
organico della Provincia è già 
fuori quota. A questo fine la 
giunta ha promosso un in
contro con il governo per ve
nerdì a Roma, al quale par
teciperà l'assessore levoll. e 
il consiglio ha impegnato, con 
un ordine del jiiorno. il sotto
segretario al lavoro Basco, ad 
essere presente a questo in
centro. 

Infine ci sono i 175 vigili 
sanitari che — ha detto Pa
via — dovrebbero essere as
sunti presso il Comune e la 
Provincia di Napoli; a questo 
fine è pronta una legge re
gionale, all'ordine del giorno 
della seduta di oggi, che do
vrebbe stanziare più di un 
miliardo per favorire l'assorbi
mento di quest'ultima « tran-
che » dei corsi paramedici. 
Pavia ha risposto anche ad 
una interrogazione comuni
sta. a firma dei compagni 
Daniele e Del Prete. Accade 
infatti che alcuni enti ospeda
lieri venendo meno all'accor
do sottoscritto con la Re
gione, hanno bandito con
corsi per l'assunzione di in
fermieri. « Alcune centinaia 

di posti sono stati messi a con
corso dai soli Pellegrini e 
Cardarelli » ha detto Del Pre
te. 

Pavia ha assicurato che ì 
concorsi faranno bloccati al 
trimenti la Regione verreb
be meno all'impegno assun
to per la finalizzazione dei 
corsi paramedici e " per l'as
sunzione dei corsisti 

Altra questione al centro 
del dibattito nella seduta dj 
ieri e stata nnche la crisi ed 
il progressivo degrado del si
stema portuale napoletano. 

Diciamo subito che il di
battito (nel corso del quale 
sono intervenuti Del Rio, co
munista, Grippo, democristia
no. Ingalla. socialdemocrati
co, RIÌÌSO Spena, demoprole
tario. Porcelli, socialista, e, 
per la giunta, gli assessori 
De Rosa e Del Vecchio) si 
è conclusa con l'approvazione 
di una mozione che impegna 
la giunta a convocare ed or
ganizzare entro ottobre una 
conferenza regionale sulla 
portualità come momento im
portante nel quale definire 
le linee di indirizzo di un in
tervento programmatico dalla 
Regione per il sistema por
tuale campano. 

Quest'anno è stato partico
larmente difficile per il si
stema portuale napoletano — 
ha detto, illustrando la mo
zione comunista. Del Rio — 
che ha ricordato la grave de
cisione del CIPE di cancella
re il finanziamento di 28 mi
liardi ad integrazione dello 
stanziamento statale per i 
porti e quello di oltre 31 mi
liardi per il potenziamento de
gli approdi minori del sistema 
portuale napoletano (e cioè i 
porti di Baia. Torre Annun
ziata, Torre del Greco. Ca
stellammare dì Stabin. ecc>. 
la decisione della Fmmare 
di togliere i lavori di ristrut
turazione della nave passeg
geri «Marconi» ai cantieri 
SEBN di Napoli. 

Su queste analisi delle cau
se del degrado del sistema 
portuale napoletano h a n n o 
convenuto tutti gli intervenuti 
anche se. naturalmente, con 
sfumature diverse. Alla fine. 
come abbiamo detto, il con
siglio si è detto d'accordo 
sulla necessità che le esigen
ze del sistema portuale napo
letano vengano recepite att* 
interno del progetto specia
le per l'area metropolitana. 
' Nel corso della seduta'di ie
ri sono stati approvati an
che ordini del giorni a soste
gno della lotta dei lavoratori 
dell'Unidal di Napoli (grup 
pò Motta e Alemagna) è del
le cliniche private ed è sta
ta anche approvata la legge 
regionale per ì tassi agevola
ti in agricoltura. 

Domani all'ordine del gior
no le comunicazioni d e l l a 
giunta sulla vicenda Italsi-
der di Bagnoli ed il relativo 
dibattito, la definizione delle 
linee di indirizzo che la Re
gione deve fornire alla Cas
sa per il Mezzogiorno per ! 
progetti speciali (disinquina
mento del golfo di Napoli, a-
ree interne e area metroDoli-
tana di Napoli e il dibatti 
to sull'attuazione della legge 
sul preavviamento al lavoro 

In apertura di seduta il con
siglio ha rivolto le sue condo
glianze al compagno Mario 
Gomez, presidente dell'assem
blea. per 11 lutto che l'ha col 
plto: la morte della suoce
ra, signora Fannl De Silva 
tore. 


